



# 八王子産米を食べる日



<はちおうじのお米が献穀米に選ばれました！>

小比企町、鈴木俊雄さんの水田が献穀米に選ばれました！



献穀米とは、毎年11月23日に行われる宮中行事「新嘗祭」に献上されるお米のことです。

このお米を作る水田は各都道府県ごとに選ばれており、東京都では八王子市小比企町、鈴木俊雄さんの水田が選ばれました。神主が御田植祭や抜穂祭といった儀式を行い、育ったお米は宮中に献上します。

新嘗とは、その年に初めて収穫された穀物を食べるという意味です。天皇が新穀を神様にそなえて穀物の収穫に感謝し、また天皇みずからも新穀を食べ国民の幸せと繁栄を祈るという伝統的なお祭りです。今では農作物に限らず全ての生産を祝い、働く人全てを尊び感謝する日として11月23日は「勤労感謝の日」になりました。

今年も八王子市内の農家さんに御協力いただき、11月22日に保育園・幼稚園・都立学校・小学校・中学校の給食でいっせいに新米を使用した「八王子産の白いごはん」を食べました。

はちおうじ産  
おいしい！

中山小 1年生



感謝！  
感謝！

中山小 3・4年生



中山小 4年生

～中学校デリバリー給食にも登場～



\*しょくいくメモは、日直さんが読んだり、教室にはったりしてね\*

# 11月22日のしょくいくメモ



ほいくえん ようちえん とりつがっこう しょうがっこう ちゅうがっこう  
保育園、幼稚園、都立学校、小学校、中学校でいっせいに！

## 『八王子産の白いごはん』を食べる日

たかづきまち、ながさわまち、もと八王子まち、ひがし中野のお米です。



このうち、ほとんどが高月町で作られています。高月町は水に恵まれた地域で、都内でも一番大きい田園が広がります。

## 今日のお米の銘柄は？

キヌヒカリ、コシヒカリ、アキニシキのブレンドです！



## 米農家「村田健治さん」から

### 八王子市の 小学校のみなさんへ

子ども達に、地元のお米を食べてもらえてうれしいです。

今年の夏は暑く、お米の成長を心配しましたが、元気に育ってくれてよかったです。

おいしくできたよ！

ご飯を食べて元気に過ごしてください！

